



**Gemeinsame Presseeinladung
der Städte Mühlacker und Vaihingen an der Enz
ILEK „Enzschleife“**

12.07.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Erhaltung der charakteristischen Steillagenlandschaft entlang der Enz ist das gemeinsame Ziel der Städte Mühlacker und Vaihingen an der Enz. Seit 2015 wurden Projektideen für den Erhalt der Steillagenlandschaft an der Enz gesammelt und konkretisiert. Erinnert sei in diesem Zusammenhang an den 1. Schräglagertag am 5. November 2017 in Mühlhausen/Enz, der als großer Erfolg gewertet werden darf. Nun ist das in beiden Städten gemeinsam erarbeitete Integrierte Ländliche Entwicklungskonzept (ILEK) abgeschlossen.

Die feierliche **Abschlussveranstaltung** findet am **Samstag, 21. Juli .2018** statt. Zu dieser Veranstaltung möchten wir Sie herzlich einladen. Folgender Programmablauf ist geplant:

- | | |
|-----------|--|
| 10:00 Uhr | Beginn Sporthalle Mühlhausen / Enz, Roßwager Str. 3, 75417 Mühlacker
Begrüßung durch Bürgermeister Winfried Abicht, Mühlacker |
| 10:15 Uhr | Spaziergang durch die Enzschleife Mühlhausen / Enz
(Flache, befestigte Strecke, ca. 20 Min) |
| 10:45 Uhr | Kleinbus-Pendelverkehr zum Projektweinberg Roßwager Halde |
| 11:00 Uhr | Projektweinberg, Gespräche, Imbiss, Weine aus den Steillagen
Grußworte:
- Gerd Maisch, Oberbürgermeister Vaihingen an der Enz
- Friedlinde Gurr-Hirsch MdL, Staatssekretärin im Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg |
| 12:30 Uhr | Veranstaltungsende
Dazwischen ständiger Kleinbus-Pendelverkehr vom Projektweinberg Roßwager Halde zum Ausgangspunkt Sporthalle Mühlhausen / Enz |

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Umfangreiche Informationen zum ILEK finden Sie auf www.Enzschleifen.de

Mit freundlichen Grüßen

PL Sven

Schneider
Oberbürgermeister
Stadt Mühlacker